
1

書面協議による審議会等の開催結果

１ 審議会等名

令和２年度第１回 石狩市地域公共交通活性化協議会

２ 書面協議とする理由

コロナウイルス感染症の拡大防止のため

３ 協議期間

令和２年 11 月 20 日から令和２年 11 月 30 日まで

４ 会議参加者

（１）石狩市 企画経済部長 小鷹 雅晴

（２）北海道中央バス株式会社 石狩営業所長 木村 直樹

（３）ダイコク交通株式会社 常務取締役 田岡 伸義

（４）北海道大学 大学院 工学研究院 准教授 岸 邦宏

（５）石狩市連合町内会連絡協議会 理事 小島 義広

（６）石狩湾新港企業団地連絡協議会 桑山 渉

（７）厚田区自治連合会 河合 保郎

（８）石狩商工会議所 政策検討委員会 委員長 池田 篤司

（９）石狩市社会福祉協議会 地域福祉課長 久保田 貴浩

（10）北海道運輸局 札幌運輸支局 首席運輸企画専門官 杉澤 武則

（11）一般公募 大黒 三千代

（12）一般公募 渡邉 恭子

５ 報告事項

（１）石狩湾新港地域における新たな交通システム実証実験の延期について

出された意見等

・現下の状況では、延期もやむを得ないと思います。

（２）公共交通空白地における新たな交通手段の導入に係る意見交換会の延期について

出された意見等

・現下の状況では、延期もやむを得ないと思います。

（３）石狩市地域公共交通網形成計画に基づく施策の進行管理（今年度の取組内容について）

出された意見等

・バスロケ導入に際しては、PRにご協力いただき誠にありがとうございました。早期に

コロナが収束し、各種取組が実施できる環境となることを願っています。

・利便性の高いバス交通の潜在需要は大きく、定時性の向上による利用増加が見込まれ
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ることや、大規模災害時においても主要な道路として重要な役割を果たすことが期待

されることから、地域の生活や経済活動を支える地域公共交通の運行確保及び国土強

靭化のため、創成川通の機能強化を早期に完了すべき。

（４）石狩市公共交通支援事業補助金

出された意見等

・大変貴重なご支援をいただき、誠にありがとうございました。今後も、コロナ対策を

含め、市民の足の確保に努めてまいります。


